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G
LI UFFICI comunali sono in-
tervenuti per riparare i danni
dovuti a piccole infiltrazioni,

causate dalle piogge intense, anche al
fine di verificare le situazioni critiche;
ma a tenere banco in città sono le que-
stioni relative al parcheggio dell’ospe-
dale e del sottopasso per Tordandrea
sulla Centrale Umbra.
Sul caso del malandatissimo parcheg-
gio dell’ospedale (sollevato dall’Udc),
il Comune puntualizza. L’amministra-
zione municipale sta lavorando, ha
supportato e in parte surrogato l’Asl 2
in una complessa procedura al fine di
definire le situazione delle proprietà e
curare gli atti di esproprio dell’area del
parcheggio: procedura in corso di con-
clusione. A questo punto, anche a se-
guito di una convenzione già firmata,
fra Asl 2 e Comune di Assisi, si potrà
procedere, a cura della stessa Asl, alla
riqualificazione del parcheggio. Sulla
vicenda del sottopasso è botta e rispo-
sta fra Walter Almaviva (consigliere di
Fi) e Antonio Lunghi, capogruppo
Udc, partito che ha eletto il nuovo se-
gretario comunale Francesco Migna-
ni. «Per il sottopasso che conduce a

Tordandrea, da mesi non si riesce a
trovare l’Ente responsabile che risolva
il problema della sistemazione delle
griglie — dice Almaviva —. Il Comu-
ne non è competente alla manutenzio-
ne del sottopasso e come amministra-
zione abbiamo inviato decine di richie-
ste e solleciti all’Anas, alla Regione,
all’Ente Provincia che, secondo i pri-
mi due, dovrebbe essere il legittimo re-
sponsabile del sottopasso». «La Pro-
vincia si rifiuta sistematicamente di fa-
re manutenzione dello stesso ed in
questo scaricabarile a pagare sono i cit-
tadini che sopportano i tanti disagi nel
transitare in questo sottopasso, la cui
pericolosità è enorme e crescente, in
quanto le suddette griglie sono molto
disastrate». «E’ dal 2002 che esiste il
problema della competenza della ma-
nutenzione del sottopasso e del tratto
di strada che da via Sandro Pertini ac-
cede alla Provinciale 408 — rintuzza
Lunghi — . La Statale 147 è stata pre-
sa in carico dal Comune, per quanto ri-
guarda la zona abitata di S. Maria de-
gli Angeli, dal 2002, attraverso una
convenzione con la Regione».
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Parcheggi e sottovia
Punture di spillo
tra Udc e maggioranza

PROMOSSA dall’Unicef, dal
prossimo 17 al 20 dicembre, una
«Mostra di Pigotte»: le bambole di
stoffa la cui adozione, con un con-
tributo di 20 euro, può salvare la vi-
ta di un bambino per mezzo di un
‘kit salvavita’ cui è destinato il con-
tributo della pigotta. Le pigotte a
Todi trovano uno spazio nell’am-
bito della manifestazione «Il gio-
cattolo nella tradizione natalizia,
tra il XIX ed il XX secolo», mo-
stra inaugurata nello scorso week-
end presso la Sala delle Pietre.
Contribuisce alla campagna nazio-
nale «Ogni pigotta adottata è 
una vita salvata». In città è orga-
nizzata in collaborazione con l’Isti-
tuto Professionale e la Scuola Me-
dia «G. Cocchi», grazie ai volonta-
ri dell’Unicef, guidati dalla profes-
soressa Anna Campanelli, respon-
sabile per Todi. «Anche qui, come
in tutta l’Umbria, l’iniziativa ‘L’or-
chidea Unicef’ per i bambini, svol-
tasi il 4 ed il 5 ottobre ultimi nelle
più belle Piazze d’Italia, ha avuto
un grande successo, raccogliendo
un generoso contributo a favore
dei bambini meno fortunati. In
quell’occasione in Umbria sono
stati messi insieme 10.906 euro, di
cui 794 a Todi, che saranno desti-
nati ai programmi di lotta alla mor-
talità materna e infantile in sei Pae-
si dell’Africa centrale e occidenta-
le. Ora ci auguriamo un successo
anche maggiore».
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NON SOLO buone intenzioni, pur indispensabili
per contrastare le ‘morti bianche’; ma anche una ap-
profondita conoscenza della normativa e dei com-
portamenti in grado di migliorare le condizioni di
lavoro. Per questo l’Ordine dei consulenti nella pro-
vincia di Perugia ha organizzato un confronto pubbli-
co sulla «Sicurezza nei luoghi di lavoro». Tra i relato-
ri esperti di livello nazionale: il magistrato Raffaele
Guariniello, Procuratore aggiunto di Torino, e il
professore Giuseppe Abbritti, presidente nazionale
della Società medici del lavoro. Dunque Giurispru-
denza e Medicina, con esponenti di chiara fama per
focalizzare e rendere operativa la più recente nor-
mativa sulla sicurezza. L’appuntamento è per vener-
dì prossimo alle 14,30 nella sala congressi dell’Um-
briafiere. A coordinare gli interventi Stefano Anside-
ri, il presidente dell’Ordine che darà voce ai diversi
interventi. Relazioni dei dottori Giorgio Miscetti, re-
sponsabile sicurezza Asl 2, Anna Rita Comodi per
la Asl 1, Claudio Ricciarelli, segretario regionale Ci-
sl, e Sergio Bova, segretario Confartigianato.
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